
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

19. Februar 2020

Beginn: 16:01
Ende: 18:00
Anwesende: Dennis, Daniel, Christian, Felix, Marc, Jo, Jonas, Sara, Christopher, Kate, Justus,

Camilla, Esther
Redeleitung: Sara
Protokoll: Jonas
Newsletter:

Post
• Simon hat eine Mail mit einem Ergebnisbericht der TU weitergeleitet, über den wir uns nächste
Woche unterhalten wollen. Wer mitdiskutieren will, sollte vorher einen Blick hineinwerfen.

Termine Datum
Go-Turnier 22.–23.02. im alten Hauptgebäude, Anmeldeschluss 11:00 Uhr
FSK 26.02.
Ana-Powerlerntag 03.03.
Spieleabend 25.03. ab 18:30 Uhr
Permutation Testrun 01.04.
Skat-Turnier 08.04.
TU-Day 20.05.
Matheball 20.06.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
BK-Zettel Marc und Carsten
SoFa-Haus Felix
Öffnungszeiten Justus erledigt Justus dieses Wochenende.
Kleiderstange Carl wir wissen nicht, wo Carl ist.
HowTo FSRaum Justus, Jonas und Marc bis zur nächsten Sitzung
LV-Planung Jonas ist erledigt. Jonas wendet sich bezüglich eines ver-

mutlichen Fehlers an das Studienbüro.

TOP 1: KoM∀-Fahrkarten

Außer denjenigen, die schon auf der Sitzung Interesse bekundet haben, hat sich niemand bei Dennis
gemeldet, um mit auf die KoM∀ zu fahren. Dennis kümmert sich um die Buchung der Fahrkarten und
den Finanzantrag an den AStA.
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TOP 2: Regal

Das Regal von Nathalie ist zwar tiefer, aber leider deutlich schmaler. Daher halten wir es als Alternative
für das bisherige Regal für ungeeignet.

TOP 3: Arbeitsplatzvergabe

Wir haben Hendrik erreicht: Er hat keine Mails mehr erhalten, weil er inzwischen nicht mehr hier
studiert und daher die studentische E-Mail-Adresse nicht mehr abrufen kann. Wir suchen einen Nach-
folger, können aber unmittelbar auf der Sitzung niemanden finden. Justus schreibt eine Mail an FS
und Marc fragt Hendrik nach einigen organisatorischen Details. Hendrik bietet an, seine Nachfolge
einzuarbeiten.

TOP 4: SoFa-Haus

Felix hat ein Angebot für ein SoFa-geeignetes Haus gefunden. Es handelt sich um das Haus in Knoden
am Wochenende 27.–29.03. Es gibt keine Einwände gegen den Termin, also kümmert sich Felix um die
Buchung.

TOP 5: QSL-Sitzung

Letzten Donnerstag fand die QSL-Sitzung statt. Die beiden Anträge, von denen wir auf der letzten
Sitzung besprochen haben, dass wir sie gerne finanzieren wollen, wurden beide angenommen. Der
Antrag auf eine WiMi-Stelle für Professor Kohler wurde deutlich abgelehnt. Kontroverser war der
Antrag auf QSL-Mittel für mathematische Software. Dieser wurde im Endeffekt knapp abgelehnt.

TOP 6: SHK-Beschäftigungsdauer

Am Montag trafen wir und das Dekanat uns mit Herrn Weisenseel aus dem Dezernat VII. Hauptge-
sprächspunkt war, ob und unter welchen Umständen die laut Gesetz maximale Beschäftigungsdauer
von 6 Jahren ausgeschöpft werden darf. Üblich sind zurzeit 4 Jahre – Ausnahmefälle werden bei uns
kaum genehmigt. Herr Weisenseel hat zugegeben, dass die heutigen Umstände sehr von denen abwei-
chen, unter denen diese Richtlinie geschaffen wurde. Herr Weisenseel hat starke Bedenken dabei, die
Maximaldauer pauschal auf 6 Jahre zu erhöhen, aber es sieht so aus, als könnten in Zukunft mehr
und leichter Ausnahmen genehmigt werden. Wir sind der Meinung, dass das ein Schritt in die richtige
Richtung ist, dieser aber deutlich größer hätte ausfallen dürfen. Er möchte sich bis zur Mitte des
Jahres mit einem Vorschlag melden.
Im Anschluss haben wir noch kurz über Arbeitszeitdokumentation gesprochen. Es gab keine konkre-
ten Zusagen, ob sich etwas ändern wird, aber das Dezernat möchte zumindest überprüfen, welche
Vorschläge gesetzlich umsetzbar sind. Dazu gehören unter anderem eine Verringerung der Anzahl der
nötigen Unterschriften oder die Möglichkeit einer digitalen Abgabe.

TOP 7: Erste-Hilfe-Kasten

Sara und Esther haben festgestellt, dass der Erste-Hilfe-Kasten so weit oben gelagert wird, dass kleine
Leute nur schwierig heran kommen. Er hängt nun 42 Zentimeter tiefer.
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TOP 8: TU-Day

Am 20.05. findet der TU-Day statt. Birgitt Simon sucht eine Person aus der Fachschaft, die die
Koordination übernimmt. Wir wissen, dass Noah gerne helfen würde, aber er ist nicht auf der Sitzung
und wir können nicht fragen, ob er sich auch die Koordination vorstellen kann. Justus spricht sich mit
Noah ab – einer von beiden wird sich darum kümmern und dann bei Birgitt melden.

TOP 9: hobit

Auf der hobit waren rund 19.000 Besucher. Uns wurde noch einmal für unser Engagement gedankt.
Wir möchten vor allem unserer Organisation danken.

TOP 10: Umzug

Die Umzugskommission hat getagt. Es gibt viele Bilder zu Vorschlägen, Daniel leitet sie an FS weiter.
Wir haben viele der gesammelten Vorschläge eingebracht: Eine große Anzahl an Geheimgängen stieß
auf wenig Gegenliebe, aber eine Dachterasse könnte man vielleicht planen. Im Großen und Ganzen
sind wir mit den Planungen zufrieden, wollen Professor Betz aber noch einige Bilder des Lesecafés in
Potsdam zeigen, die als Vorbild für die Gestaltung von Fachschaftsräumlichkeiten dienen könnten.

Ω

Nach der Sitzung wollen wir gemeinsam zum Eislaufen in die Eissporthalle gehen.
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